

学校名	葛尾村立葛尾小学校	校 長	遠藤 裕一
住 所	双葉郡葛尾村大字落合字西ノ内 50		
TEL	0240-29-2003	HP アドレス	https://www.katsurao.org/site/es/



地元で学校再開

「た・だ・い・ま～」



【葛尾小学校 校舎】

【お出迎えセレモニー】

葛尾村では、平成30年4月6日、7年ぶりに、幼稚園は園舎で、小学校・中学校は小学校の校舎で教育活動を再開しました。幼稚園は4名、小学校は7名、中学校は11名の極少数人数でのスタートですが、村の方々に温かく見守られながら、元気に明るく笑顔いっぱい生活しています。



【幼・小・中 再開式】

取組の概要

今年度は、再開1年目ということもあり、学校行事等に関しては全てがゼロからのスタート。葛尾村での教育活動の土台づくりの年でもあります。全て一つ一つ創り上げていかなければなりません。本校の教職員は、今までの経験と知恵を働かせながら前向きに一丸となって取り組む集団です。これが本校の自慢です！

内 容

* ここに全てを掲載するわけにはいきませんので、主なものに限らせていただきます。

① 小中合同入学式



今年度の入学生は小学校・中学校とも一人だったので、手をつないでの入場となりました。とても微笑ましく、多くの方に温かく迎えていただきました。

② かつらお村民運動会2018



「た・だ・い・まー」
「お・か・え・りー」
これは開式の言葉のセリフの一部。1年生が大きな声で呼びかけ、来場者が呼応するシーンは学校再開を象徴するものでした。

③ 富岡小交流ドッチビー



昨年まで同じ三春町内に避難し交流していた富岡小の児童のみなさんと久しぶり再会し、ドッチビーを通して絆を深めました。将来、双葉郡の復興を担う際に、役に立てば…と考えています。

④ ルンバ大活躍！



児童生徒数の割に大きな校舎。こんな実情を知った企業から「ルンバ」を支援していただきました。本校では22台稼働。校舎の床はピカピカです！

葛尾ならではの
魅力ある教育の推進
頑張ります！

作 成

2018年9月20日